

# “NADIE DEBERÍA SER PERSEGUIDO POR SU FE”:

## 11 CRISTIANOS ENCARCELADOS

Quien así habla es Kristina Hjelkrem, asesora legal de ADF International, una prestigiosa organización que actúa a favor de los cristianos perseguidos en todo el mundo, pero de forma muy especial con aquellos que tienen problemas legales y que profesan la fe cristiana. Es fácil verlos prestando ayuda jurídica a cristianos en países donde se encuentran encarcelados, incluidos conversos. SIT ha podido colaborar con ellos en alguna parte del mundo ya que es una fuente fiable de información sobre el cautiverio de cristianos en el mundo. Kristina se refiere

a todos, pero en especial a los once pastores cristianos que el gobierno nicaragüense encarceló hace unos meses y que son nuestra intención del mes, porque "...es devastador ver los cargos falsos, el juicio y la condena de estos pastores que simplemente estaban compartiendo su fe con los ciudadanos de Nicaragua y sirviéndoles". En 2023, con la cooperación del gobierno nicaragüense, Mountain Gateway, organismo al que pertenece los once pastores, realizó ocho campañas evangelísticas masivas. El lunes 18 de diciembre, la Policía de Nicaragua emitió un comunicado de prensa informando al pueblo nicaragüense sobre la investigación de un delito de lavado de dinero (táctica común del gobierno para culpar a congregaciones religiosas la Iglesia Católica) y crimen organizado presuntamente cometido por estos 11 pastores. Los pastores, a los que se le prohibió ponerse en contacto con representantes legales o familiares y tuvieron un juicio a puerta cerrada, recibieron penas de prisión que oscilan entre los 12 y los 15 años, en adición de más de 80 millones de dólares de multa por persona. (ADF Internacional/SIT España)



# Peticiones y oración

Por todas las organizaciones cristianas, especialmente por ADF Internacional, dedicadas a la ayuda jurídica y legal a cristianos encarcelados o cautivos en el mundo, para que su labor incansable dé libertad a los cautivos por su fe y tengan el respaldo necesario de toda la comunidad cristiana ecuménica...

Por los once pastores cristianos de Nicaragua que se enfrentan a una pena de cárcel tan larga e injusta, ya que son inocentes, para que sus voces silenciadas sean escuchadas a través nuestra y de toda la comunidad internacional...

Hemos escuchado, Señor, la voz de tu Hijo, que nos invitaba a seguirle, y le hemos dicho que sí. Y vamos con Él, buscando un mundo donde habite la justicia. Hemos escuchado a tu Hijo y le hemos dicho que sí, ya que no queremos vivir para nuestro interés, sino para que los hombres y mujeres, nuestros hermanos, puedan encontrarse contigo a través de nuestro testimonio, y para que llegue a la tierra tu Reino. Señor, como queremos seguirte, te pedimos sensibilidad y capacidad para oír el clamor de los pobres y cautivos, tus hijos predilectos, y fuerza para ofrecerte en ellos nuestro amor. Amén.

**Si quieres recibir este material por e-mail, mándanos tu dirección a [infositritaria@gmail.com](mailto:infositritaria@gmail.com)**  
**Casa de la Santísima Trinidad, Ribadavia, 2, 28925 Alcorcón, Madrid**

**Más información en la Web SIT General: [www.sit-general.com/intencion-del-mes-sit-espana](http://www.sit-general.com/intencion-del-mes-sit-espana)**  
**Donativos cuenta SIT España, Orden Stma. Trinidad: ES24 0182 4003 1802 0163 2342**

**Bizum 09077**



SOLIDARIDAD  
INTERNACIONAL  
TRINITARIA

Por las autoridades nicaragüense que pierde cada vez más credibilidad al enviar a prisión a personas inocentes, padres de familias, servidores del pueblo, para que rectifique y revise los casos ante una verdadera justicia social...

Por los familiares de los pastores cristianos detenidos en Nicaragua, esposas, hijos/as, hermanos/as, padres, madres, para que su fe se afiance y les de consuelo el saber que Dios actúa a través de su Espíritu para que todos sean liberados...

**Sit España**  
 **@SITespana**  
 **infoSITritaria**